

NAGARI

Pemko Payakumbuh Laksanakan Rakor Pejabat Pemda sekaligus Launching Pangan Lokal Non Beras Non Terigu

Linda Sari - PAYAKUMBUH.NAGARI.CO.ID

Jun 7, 2023 - 22:02



Pemko Payakumbuh Laksanakan Rakor Pejabat Pemda sekaligus Launching Pangan Lokal Non Beras Non Terigu

Payakumbuh - Pemko Payakumbuh melaksanakan rapat koordinasi (rakor) pejabat pemerintah daerah sekaligus launching gerakan percepatan diversifikasi konsumsi pangan lokal non beras non terigu di Ruang Ngalau Indah Balai Kota Payakumbuh, Rabu (07/06/2023).

Rakor yang dihadiri oleh Sekretaris Daerah Dafrul Pasi, Asisten I, II dan III, Staf Ahli Wali Kota, seluruh kepala OPD, Kepala Bank Nagari Payakumbuh, Direktur Pamtigo, camat dan lurah itu membahas tentang SAKIP, pelayanan publik,

stunting, kemiskinan ekstrim, inflasi, percepatan resapan anggaran, P3DN dan persiapan kunjungan Dirjen Otda.

"Kami harapkan peran aktif kita semua untuk memaksimalkannya karena ini sesuai dengan arahan Presiden Joko Widodo," kata Pj. Wako Rida Ananda.

Pj. Rida menyebut berdasarkan data BPS per Mei 2023 angka infalasi Indonesia dan Sumatera Barat telah turun di angka 4 persen.

"Sekarang PR kita itu bagaimana membantu petani kita. Karena salah satu komoditi penyumbang infasi (cabe - red) harganya merosot ke 15ribu rupiah perkilogramnya. Kami minta kita semua bisa mencarikan solusi terbaik untuk menjaga senyum petani kita ini," ucapnya.

Saat rakor berlangsung, Pj. Wako Rida Ananda terkejut melihat kedatangan Kajari Payakumbuh, Polres Payakumbuh, Dandim 0306/50 Kota dan ketua TP-PKK yang mendadak masuk ke ruangan rapat.

Ternyata ada kue dan tumpeng yang bertuliskan selamat ulang tahun ke 55 untuk orang nomor satu di Payakumbuh itu. Terlihat Pj. Wako terharu dan ucapan selamat terucap dari mulut yang hadir di ruangan Ngalau Indah tersebut.

"Selamat ulang tahun Pak Wako, semoga selalu sukses dan sehat selalu," kata Kapolres Payakumbuh bersama Kajari Payakumbuh dan Dandim 0306/50 Kota.

"Terimakasih atas ucapannya, doa terbaik untuk kita semuanya," kata Pj. Wako Rida Ananda terharu.

Selanjutnya acara dilanjutkan pemotongan kue dan tumpeng, pemberian ucapan selamat kemudian makan bersama seluruh pegawai yang ada di Balai Kota Payakumbuh. (*).